

## 10 Port-Gentil

## Lutte contre l'insalubrité Entre remise de dons et l'exemple

CNE

Port-Gentil/Gabon

LA journée de samedi écoulé a été chargée pour le membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean-Fidèle Otandault, par ailleurs membre du gouvernement. En effet, il a mené deux activités en rapport avec la lutte contre l'insalubrité qui ternit l'image de la cité pétrolière.

Dans un premier temps, il a remis du matériel d'assainissement à la mairie du deuxième arrondissement. Un don d'outils composé essentiellement de pelles, râtaux, brouettes, fourches, bottes, gants, combinaisons pour le curage des caniveaux dans cette circonscription. Conscient que "la meilleure éducation reste l'exemple", Jean-Fidèle Otandault, pelle en mains et vêtu d'un uniforme approprié, a donné le coup d'envoi d'une vaste opération d'amélioration du cadre de vie des populations du dudit arrondissement. A ses côtés, l'édile de Port-Gentil, Bernard Apérano.

«La lutte contre l'insalubrité est une préoccupation constante du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. L'instauration de la Journée citoyenne, dès son accession à la magistrature suprême en



Photo : CNE

Jean-Fidèle Otandault remettant le don à Mme Odette Ndjokounda, la maire du deuxième arrondissement.



Photo : CNE

Le membre du gouvernement donnant l'exemple au cours du curage d'un caniveau.

2009, traduit bien cette volonté de la plus haute autorité du Gabon de venir à

bout de ce phénomène et, ainsi, améliorer les conditions de vie de l'ensemble de



Photo : CNE

Une vue du matériel d'assainissement offert par le membre du Comité permanent du bureau politique du PDG.



Photo : CNE

Celui de ce canal est un véritable soulagement pour les riverains.

la population gabonaise», a souligné le membre du gouvernement. Non sans

exhorter les bénéficiaires du don de matériel d'assainissement à la pérennisa-

tion de cette opération. En attendant de recevoir, très prochainement, un autre lot d'outils de nettoyage. Le moins que l'on puisse dire, c'est que ce message n'est pas tombé dans des oreilles de sourds. Odette Ndjokounda, la maire de la circonscription, a promis de ne ménager aucun effort pour s'inscrire dans la logique de l'écocitoyenneté. Remerciant le bienfaiteur « pour ce don qui nous permettra d'assainir notre arrondissement et de maintenir notre environnement dans un état de salubrité totale. »

Notons que dans la zone appelée Pavés-Balaran, où a eu lieu le lancement de l'opération "retroussons les manches", le membre du Comité permanent du bureau politique du parti au pouvoir et sa suite ont procédé au curage d'un canal déjà envahi par la végétation. Dans certains autres quartiers concernés par cette action (Trois-filaos, Cités-unies), des actions d'assainissement d'envergure ont été menées par les équipes commises à cet effet. Il est également prévu le remblai de certaines voiries dégradées. Jean-Bosco Madouma, un des chefs de quartier du deuxième arrondissement, a estimé que cette action viendra pallier le problème d'inondations récurrentes dans sa subdivision administrative.

## Religion/Clôture de la Semaine œcuménique

### Catholiques et protestants en communion



Photo : JP Allogo

Les responsables religieux des deux communautés, catholique et protestante lors de la messe de clôture.

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

DU 18 au 25 janvier dernier, dans l'optique de rechercher leur unité en 2018, catholiques et protestants de la ville de sable ont organisé une semaine de prières sur le thème

«Ta main droite, Seigneur, éclatante de puissance». Lequel était tiré du chant de Moïse et Miryam (Exode 15, 1-21).

Ce thème est considéré comme le plus approprié. A juste titre, puisqu'il s'agit d'un chant de triomphe sur l'oppression. Il a même été repris dans l'hymne «La main droite de Dieu», écrit lors d'un travail de

groupe de la Conférence des églises des Caraïbes, en août 1981, et est devenu l'hymne du mouvement œcuménique intitulé : "Comme les fils d'Israël, les peuples des Caraïbes ont un chant de victoire et de liberté à chanter, et ce chant les unit". Du reste, ce chant inspire les chrétiens qui, dans la fin de l'esclavage, magnifient l'action de la



Photo : JP Allogo

Plusieurs fidèles à l'ouverture de la Semaine œcuménique à la paroisse Saint-Paul.

main de Dieu. En fait, pour eux, il s'agit d'une expérience commune de l'action salvatrice du Tout-Puissant qui apporte la liberté.

Le 18 janvier dernier, en ouverture de cette semaine œcuménique, les deux communautés religieuses se sont rendues à la paroisse Saint-Paul pour des moments de prière,

d'adoration et de louanges. Puis, ce fut le tour d'autres paroisses et chapelles d'accueillir le cortège pour le même rituel.

Pour la clôture le 25 janvier, c'est en la paroisse de Sindara (protestant) que tous les responsables religieux et les fidèles se sont donné rendez-vous pour une dernière messe.

La période du 18 au 25

janvier pour la commémoration de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens a été proposée en 1908 par Paul Wattson, de manière à la couvrir entre la fête de Saint-Pierre et celle de Saint-Paul. Paul Wattson était un prêtre épiscopalien américain converti au catholicisme en 1909.